

## Kinder lachen, singen und freuen sich mit Ritter Rost

„Wenn die Turmuhr zwölf schlägt und der Sarg sich bewegt, wenn es schlägt zur Mitternacht, ist die Geisterwelt erwacht“, blaue und rote Lampen tauchen den Saal des Dreiflüsse-Theaters in ein unheimliches Licht. Ein weißes Gespenst (Jaana Kistner) wirbelt über die Bühne und singt. Im Publikum sitzen 150 Kinder und singen mit. Sie kennen die Geschichten von Ritter Rost

(gespielt von Wolfgang Schäfer) und die Lieder des Musicals, das das Dreiflüsse-Theater am Montag zum ersten Mal auf die Bühne brachte. Sie lachen, wenn der freche Drache Koks (Silvia Lotze) mit den hübschen Kleidern und Hüten von Burgfräulein Bö (Marion Berg) um sich wirft und der Briefträger, Herr Schapinsky (Luisa Kutscha), aus Angst vor Koks seine Briefe verliert und freuen

sich mit Ritter Rost, als er das Ritterturnier gewinnt. Mit viel Herz, liebevollen Kulissen und Kostümen hat das Dreiflüsse-Theater wieder ein gelungenes Kinder-Musical auf die Bühne gebracht. Weitere Termine siehe Service(zwh)

Foto: Huck



Mehr Fotos zu diesem Thema gibt es auf [www.hna.de/foto](http://www.hna.de/foto)

